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Herrn Gemeinderat 

Sascha Jabali Adeh 

 

E-Mail: gemeinderat@verantwortung-erde.org 

 

 

 

 

Anfrage gem. § 43 des Villacher Stadtrechtes: Wie hoch sind die Kosten die 

der Stadt Villach im Zuge der Infineon-Erweiterung entstehen? 

 

 

Sehr geehrter Herr Gemeinderat, 

 

zu Ihrer Anfrage „Wie hoch sind die Kosten der Stadt Villach durch die Infineon-

Erweiterung in den Bereichen Bautätigkeiten, Grundankäufe, 

Abgabenerleichterung (Steuern sowie Rabatte bei Wasser u.ä.), direkte und 

indirekte Förderungen usw. entstehen?“ kann ich Ihnen nach derzeitigem Stand 

mitteilen, dass die Infrastrukturkosten für die Aufschließung des 

Wirtschaftsgebietes westlich der Gail, wodurch auch die direkte Anbindung der 

Firma Infineon Technologies Austria AG an die Bruno-Kreisky-Straße gegeben ist, 

Kosten für den Grundankauf in der Höhe von EUR 1,8 Millionen und 

Straßenbaukosten inklusive Radweganteile und Beleuchtung in der Höhe von 

EUR 2,7 Millionen verursacht. Diese Infineon-Erweiterung ist zwar Auslöser dieser 

Infrastrukturmaßnahme, jedoch keineswegs einzige Nutznießerin, sondern wird 

damit das gesamte Areal aufgeschlossen und durch die Radwegerrichtung auch 

ein wesentlicher Beitrag zu einer sicheren nachhaltigen Mobilität geleistet. 

Hingewiesen sei in diesem Zusammenhang auch darauf, dass im Wege weiterer 

wirtschaftlicher Entwicklungen in diesem Gebiet die jeweiligen Interessenten 

einen Beitrag zu den Infrastrukturkosten zu leisten haben werden, wie dies auch 

bereits beim Unternehmen Infineon Technologies Austria AG der Fall ist.  
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Darüber hinaus wird die Infineon-Jahrhundertinvestition, mit der hunderte neue 

Arbeitsplätze geschaffen werden, klarerweise noch weitere 

Investitionsmaßnahmen in diverse Infrastrukturmaßnahmen wie beispielsweise 

Kindergärten und Schulen oder auch die Kläranlage der Stadt Villach auslösen, 

die derzeit noch nicht beziffert werden können.  

 

 

 Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 

 Günther Albel 


